

Presstext

Erfrischend, nachdenklich und manchmal auch mit einem Augenzwinkern: Unter dem Namen «Johnny Nabu» produzieren Jonas Jost und Merlin Obexer urbanen Schweizer Mundartsound. Die beiden Zürcher beschreiben ihren Musikstil als Liaison zwischen Rap & Pop.

Mit ihrer Debut-EP «Liebe Gruess» erreichten sie Platz 8 der Schweizer Album Charts. Doch ihre Songs wurden nicht nur im Radio, sondern auch live gespielt: Trotz der Tücken, die die Pandemie für live Auftritte mit sich brachte, schafften sie es, vergangenes Jahr über ein Dutzend Konzerte zu spielen. So fuhr das noch junge Musikerduo in einem VW-Bus von Wohnzimmer zu Wohnzimmer, um so dem Publikum ihre Musik näher zu bringen. Dieses Jahr stehen nun endlich Konzerte an Festivals und Privatanlässen an. Und: Das erste internationale Konzert in Deutschland.

Dass die beiden langjährigen Freunde viel Herzblut und gemeinsame Zeit für ihre Musik aufwenden, steht fest. Doch sie teilen auch ihren Alltag als Primarlehrer und die gemeinsame Leidenschaft für das Reisen. Ihr Beruf und ihre Erlebnisse aus fernen Ländern finden immer wieder Eingang in ihre Texte. Um diese zu schreiben, verschwindet das Duo immer wieder mal für ein Wochenende ins Tessin. Dort entstehen dann meistens neue Songs, die sie dann gemeinsam mit Gabriel Spahni (Pegasus, Stress) ausproduzieren.

Neue Single «Hallo Velo»



«Hallo Velo» - der Name der neuen Single von JOHNNY NABU ist Programm: Der pointierte und einprägsame Song spricht die gut gelaunten und unzähligen Velofahrer:innen an, die sich einmal monatlich auf den Zürcher Strassen versammeln. Das Zürcher Duo möchte der Bewegung damit eine musikalische Stimme geben. Der feierliche Refrain «We love velo velo» ist ein perfekter Begleiter, um am Freitagabend für mehr Platz auf den Strassen zu radeln. Oder zu singen.

Hier hören:

<https://lnk.site/hallo-velo>